

Ä1 Neue Zeit, neue Aufgaben - Niemals zurück!

Antragsteller\*in: Edgar Lampl (KV Neuburg-Schrobenhausen)

## Änderungsantrag zu X7

Von Zeile 17 bis 19:

1. soziale Gerechtigkeit in unserem Land zu kippen.  
Die Herausforderungen in der Finanzpolitik können nur mit ~~einer der Abschaffung~~ **Reform** der Schuldenbremse gelöst werden.

## Begründung

Wie der Beschluss K-2 „Schluss mit Krise – Holen wir uns die Zukunft zurück!“ des Bundeskongresses der Grünen Jugend zeigt, ist echte soziale Gerechtigkeit nur möglich, wenn wir umfassend in unsere soziale und öffentliche Infrastruktur investieren. Marode Schulen, ein unterfinanziertes Bahnnetz und baufällige Brücken sind keine Vision einer gerechten und zukunftsfähigen Gesellschaft, sondern Symptome einer Sparpolitik, die uns langfristig teuer zu stehen kommt. Wer jetzt spart, verschiebt die Probleme auf zukünftige Generationen und verursacht höhere Kosten in der Zukunft. Nur durch die Abschaffung der Schuldenbremse können wir den notwendigen Wandel gestalten.

Diese vorhandene Beschlusslage der Bundesmitgliederversammlung möchten wir nicht widerrufen.